# El Partido Demócrata Popular celebra unas jornadas regionales de formación

El pasado viernes y sábado se celebraron en un hotel cercano al pantano de Entrepeñas unas interesantes jornadas de formación de cuadros del Partido Demócrata Popular; al que asistieron varios afiliados de las 5 provincias las Jornadas estuvieron organizadas por el partido Demócrata Popular y por la fundación Humanismo y Democracia.

Por parte toledana estuvieron presentes los miembros de la Ejecutiva Provincial José Mª Tradacete, Martiniano Blázquez, Fernando Rojas, José Mª Ramón de Fata, Arturo Espinosa, Ramón Martínez, Antonio Herencias, Bautista Rodríguez etc.

La apertura de las Jornadas corrió a cargo de Luis de Grandes Pascual, patrono de la fundación humanismo y democracia y miembro de la Ejecutiva Nacional del Partido Demócrata Popular, quien habló de la estrategia a segir para la consolidación del partido en Castilla la Mancha.

Javier Tusell, catedrático de Historia y miembro del partido Democrática Popular, habló sobre «El Pensamiento Democrócrata Popular» y de las líneas inspiradoras del mismo, Maritaien, humanismo cristiano, corrientes ideológicas afines etc,.

La última charla de la tarde fue impartida por el catedrático de Sociología Rafael López Pintor qe disertó a cerca de «La consolidación y organización de un Partido Político», finalizando la reunión de este día con un animado colo-

El sábado las jornadas comenzaron con una charla sobre técnicas de Acción Política» a cargo del Sociólogo Iñigo Olcoz, asesor de la Confederación de Cajas de Aho-

Posterirmente y tras un ameno coloquio, se estableció un amplio debate sobre el PDP en Castilla-La Mancha. La última conferencia giró en torno a la situación empresarial y económica española a cargo de Javier González Estefani expresidente de la Pequeña y Mediana Empresa y Diputado al Congreso por el PDP.

En el acto de clausura estuvo resente el presidenteNacional de la Fundación Humanismo y Democracia D. Carlos Moro que en declaraciones a nuestro Semanario manifestó su interés de celebrar en nuestra provincia cuatro cursos a lo largo del presente año sobre temas municiaples, sindicales, agrarias, de eduación, etc, todos ellos patrocinados por la Fundación.

Entre los miembros conocidos del partido en la región adeMás de los toledanos se encuentran Luis de Grandes y su hermano Agustín, Javier Ruperez, JoseLuis Moreno, etc.

M. BLAZQUEZ

Por las radiaciones solares el aire caliente produce energía eléctrica

## En la misma Mancha, la energía del futuro

A pocos kilómetros de Manzanares en Ciudad Real, en la misma Mancha, se encuentra un centro eólico - solar en fase de experimentar un tipo de energia natural, barato y productivo.

Las instalaciones que empezaron a funcionar hace exactamente un año supusieron una inversión de 300 millones de pesetas en coproducción al 75% de la empresa alemana BMFT y al 25% de la Unión Eléctrica. El objeto es el experimentar, a través de una técnica mixta de invernadero, aspas de molino en movimiento y chimenea, como calentando el aire existente en una especie de invernadero con cubierta de plástico duro y por medio de radiaciones solares, tiende a subir cnalizado, al disminur su densidad por una tore, especie de chimenea de 200 m. en la que están instaladas gran número de hélices en conexión con un generador, movidas por el aire en ascenso, produciendo una fuerza de 40 kilovatios.

Esta especie de «invernadero tiene una extensión de cuatro hectáreas y puede alcanzar hasta una temperatura de 50° C. cubierto por placas de plástico transparente en forma circular, con colectores verticales para la penetración del aire. Las placas pueden estar situadas con respecto al suelo a una altura desde dos hasta ocho metros. La energía sigue produciéndose en horas nocturnas aprovechando la acumulación de calor recogido en el suelo. La chimenea construida en chapa galvanizada, tiene una altura de 200 m. en su base se encuentra el turbo-generador, la turbina mueve el generador y este acopla sus dos grupos de 150 y 40 kilovatios, que funcionan a modo de tándem, al número de revoluciones con que trabaja la turbina. Sistema barato cuya productividad podría competir con el. problemático petróleo.

La región en marcha

### Los escolares se preocupan por Cabañeros

Poco a poco la Junta de Comunidades comienza a actuar y a desarrollar las actividades que le son propicias. Asimismo los ciudadanos de la región toman conciencia de su importancia y la dirigen sus peticiones y lamentos sobre los conflictos que les afectan y que en manos de la Junta está, más o menos, resolver. Cabañeros, problema nº 1 junto al trasvase, está en el candelero y en la mente de todos los castellano-manchegos.

de la población respecto a diversos problemas que afectan a la región e está haciendo más acusada, de forma que no se queda parada esperando que esferas superiores les den todo resuelto más tarde o más pronto, sino que se interesa por el desarrollo de los temas, opina, solicita la rápida intervención de las autoridades y no se recata a la hora de expresar su rechazo ante propuestas que considera inadmisibles o que puedan danar el en-

torno en el que se desenvuelve. Tal es el caso de las innumerables cartas que remitidas por ninos llegan continuamente a la Presidencia de la Junta de Comuechazan rotundamenla ubicación del campo de tiro en Cabañeros por considerar que estropeará idemediablemente la flora y faura de la finca. La suerte que puedan correr los animales de esta zona especialmente dotada, las molestias que se ocasionará a los habitantes de los pueblos circunsdantes y el constante acecho del peligro que suponen las bombas y demás artefactos bélicos, son motivos más que suficientes para renegar de la utilización a que se quiere destinaresta parcela de los Montes de Toledo, enclavada ya en Ciudad Real.

finca, así como el Consejero de parte práctica se manejó, princi-

Ultimamente la sensibilización Política Territorial y representantes de la prensa, pudiéndose percatar in situ, de la belleza y riqueza de este lugar que un día no demasiado lejano puede parecer poco menos que un desierto.

El interés de los escolares y de los mayores porque el proyecto no se lleve a cabo puede estar totalmente justificado.

#### Se clausura el curso de bibliotecarios

La semana pasada se ha celebrado en Cuenca un Curso para bibliotecarios de la región, iniciándose así la serie de contactos que en buena lógica mantendrán no nidades. Los escolares castellano- solo éstos, sino gran variedad de profesionales de la región, a fin de comentar problemas comunes, aunar criterios y encontrar solucio-

nes que puedan servir a todos. En esta ocasión el curso ha sido clausurado por el Director general de Bibliotecas y Animación cultural de la Consejería de Educación y Cultura de la Comunidad Autónoma D. Alfonso González Calero. Más de 60 encargados de bibliotecas de las cinco provincias castellano-manchegas han sido los destinatarios de unas clases en las que se trató del funcionamiento de estos centros y de las actividades culturales e infantiles que en D. José Bono ya ha visitado la ellos se pueden desarrollar. En la

palmente, la catalogación.

Lo más destacable fue la formación de grupos de trabajo que han elaborado sus propias conclusiones sobre la problemática del sector bibliotecario.

En la organización han colaborado la Junta de Comunidades por medio de la Consejería de Educación y Cultura, el Ministerio de Cultura y la Asociación Nacional de Archiveros y Documentalistas. Y la financiación, aparte de la Junta y el Ministerio, ha corrido a cargo de las Diputaciones de las provincias de la región.

El escenario de este encuentro ha sido la Casa de la Cultura de la capital conquense.

#### Entrevista de Juan Luis Peñafiel con Nicolás Redondo

Las distintas Consejerías de la región van poniéndose en marcha y al tanto de los problemas que afectan a los castellano-manchegos. El consejero de Trabajo Juan Luis Renafiel Ramón, acompanado por el senador socialista de Ciudad Real y secretario provin-cial de UGT, Emilio Castro, celebró una reunión con el secretario confederal José Luis Daza y el secretario general Nicolás Redondo, de la citada organización sindical.

Los temas tratados el día 6 fueron sobre todo la situación de los parados en la región castellanomanchega y las competencias que en materia laboral traspasará el Gobierno central a la Junta de Comunidades. Como conclusión de esta primera toma de contacto se estableció un temario de actuaciones que se desarrollará a partir de septiembre.

# En agosto, El Consejero apertura de temporada para la caza en Albacete de conejos

Ante la multitud de consultas que el Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza está recibiendo últimamente, relacionadas con la caza de conejos con arma de fuego en la termporada actual; y ante los rumores y confusión en torno a informaciones no confirmadas sobre la posible apertura del período hábil para esta modalidad de caza a partir del día 1º de julio de 1983, la Jefatura de Agricultura hace público un comunicado en el que se dispone que según la Orden del Minis-terio de Agricultura, Pesca y Alimentación de fecha 14 de junio de 1983), la caza de conejos con arma de fuego, se regirá en la Campaña actual por las normas publicadas en la Orden del mismo Ministerio de fecha 24 de mayo de 1982 (B0E de 31 de mayo de 1982), en la que se fija el período hábil, el comprendido entre el segundo domingo de agosto y el segundo domingo de octubre, enlazando en esta última fecha, con la apertura de la temporada para todas las especies en general.

Por lo tanto toda acción de caza de estos animales con escopeta, antes del segundo domingo de agosto, es ilegal y sujeta, por lo tanto a las oportunas sanciones.

# Agricultura

D. Fernando López Carrasco, titular de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, se desplazó el lunes a Albacete donde se reunió en el Gobierno Civil con expertos en cooperación de Agricultura y Trabajo del Gobierno Central; Directores Provinciales de Trabajo, Educa-ción y Agricultura de Albacete; Delegado Provincial de la Consejería en Albacete; Inspección Técnica de Educación; Directores de Instituto y Gobernador Civil de Albacete.

El objeto de estos contactos es la posible introducción del cooperativismo en la escuela, institutos y centros de formación profesional. Se pretende con ello desarrollar la filosofía cooperativista como asignatura teórica v práctica en estos centros de enseñanza, donde los alumnos a lo largo del curso, de forma activa lleven a la práctica el estudio del estatuto de una cooperativa agrícola, artesanal, industrial, de servicios, etc.

Asimismo, hoy en Albacete, se va a firmar el convenio de la agencia de desarrollo ganadero, órgano transferido a la Junta de Comunidades, con la Caja de Ahorro Provincial y la Caja Rural, por importe de ciento treinta millones de pesetas para concesión de créditos explotaciones familiares ganaderas, donde también participa la Diputación de Albacete con subvenciones en el pago de intereses.

El Castellano